
Pièces 4 Pièces

Superficie 87 m²

Référence 7754055

Prix 549 500 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Cet  appartement  de  4  pièces  à  vendre  est  idéalement  situé  sur  le  boulevard

d'Oxford à Cannes, offrant à la fois une belle tranquillité et une proximité immédiate

avec les écoles et  les commerces.  Doté de 3 chambres lumineuses,  dont 2 avec

un  balcon  commun  et  une  autre  avec  une  terrasse  spacieuse  de  14m2,

l'appartement dispose également de 2 salles de bain et 1 salle d'eau. Le salon/salle

à manger donne sur une belle terrasse exposée sud offrant une vue agréable sur la

nature.La cuisine et le parquet ont été entièrement refaits, ainsi que les peintures, le

sol et le plafond. La climatisation ...

This 3 bedroom flat for sale is ideally located on the Boulevard d'Oxford in Cannes,

offering  a  beautiful  tranquility  and  immediate  proximity  to  schools  and  shops.

Featuring 3 bright bedrooms, 2 of which have a shared balcony and another with a

spacious  14m2  terrace,  the  flat  also  has  2  bathrooms  and  1  shower  room.  The

living/dining room opens onto a beautiful south-facing terrace with a pleasant view

of nature.The kitchen and the wooden floor have been completely redone, as well

as  the  walls,  the  floor  and  the  ceiling.  Reversible  air  conditioning  is  available

throughout the flat for more ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS
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